









NP 72 / 23 | Federación Canaria de Automovilismo Campeonato de Canarias de Montaña

## La Subida Los Loros completó el Campeonato de Canarias de Montaña 2023

## 5/12/2023

Con el agua como protagonista, el certamen regional de montaña hizo su visita anual a la isla de Tenerife. José Alberto Díaz y Jonathan García se convirtieron en los últimos ganadores del año al imponer el Porsche 997 GT3 2010 y la Silver Car S3, respectivamente, en la rampa de Arafo.

La XVIII Subida Los Loros organizada por el Club ProGT Arafo puso punto y final al Campeonato de Canarias de Montaña 2023. Lo hizo con un elemento que había sido inédito a lo largo de todo el año: el agua. Los equipos tuvieron que adaptarse a esas condiciones y, sobre todo, a la escasa visibilidad fruto de la niebla.

José Alberto Díaz en la Categoría 1 y Jonathan García en la Categoría 3 se convirtieron en los últimos vencedores de la temporada. El del Porsche 997 GT3 2010 materializó su primer triunfo del año y el de la Silver Car S3 el cuarto, confirmando así su título en este apartado, ya avanzado desde las verificaciones cuando Guillermo Évora (BRC 02) no se presentó a las mismas.

En la Categoría 1, ya con el título a favor del ausente José Manuel González (Porsche 991.1 GT3) -también el correspondiente a la Clase 2-, se definió el resto del podio. Jonai Rodríguez confirmó su subcampeonato y el título en la Clase 5a al volante de su Peugeot 106 S16, mientras que Juan Lorenzo Fernández (Mitsubishi Lancer Evo IX) hizo lo propio para completar el cajón, también, como campeón en la Clase 4.

Sensacional temporada de Ángel Olegario Mesa y su BMW 325i. Después de haber participado en seis de las pruebas del CCM aseguró la Clase 5b, pero es que además fue cuarto absoluto a 11 puntos del podio tras aventajar, en apenas uno, al reaparecido Abel Mesa (Mitsubishi Lancer X), piloto que completó el Top5 del regional de montaña 2023, además, como vencedor en la Clase 3.

La Categoría 2 no contó en Tenerife con Lauren García (Nova Proto) e Iván Galindo (BRC 05), por lo que el título fue para el primero de ellos, el tercero consecutivo para el de Arico.

En el resto de apartados, Ángel Bello (Audi R8 LMS Ultra Evo) se hizo con la 'Clase 1', Zebenzuí Morales (Renault Clio Sport) conquistó la 5c, mientras que Miguel Quintino (BMW M3) hizo doblete en la '6' y el apartado 'Pre90'.

Por Clubes, la Escudería Daute Realejos se llevó el título con 330 puntos, por los 293 del CD Equipo José Gomera AutoRacing y los 241 de la Escudería Gomera Racing.

